

Le 8 décembre 2020

Communiqué de presse

CP – L'annonce publicitaire de L'Œuvre d'Orient finalement diffusée sur Radio France

Les responsables de Radio France ont décidé mardi 8 décembre d'accepter l'annonce publicitaire de L'Œuvre d'Orient, appelant à des dons pour les chrétiens d'Orient et leur mission au service de tous.

L'Œuvre d'Orient en prend acte et s'en réjouit.

L'Œuvre d'Orient remercie tous ceux qui l'ont aidée et soutenue afin de trouver une solution.

L'Œuvre d'Orient défendra toujours une laïcité du vivre ensemble, inclusive, et sera toujours hostile à une laïcité d'exclusion.

Soucieuse du respect mutuel, elle exprime son attachement au service public et continuera à aider les peuples du Moyen-Orient dans leur quête d'une certaine laïcité et de la pleine citoyenneté pour tous.

Le spot diffusé sera bien celui qui était initialement envisagé par L'Œuvre d'Orient.

L'Œuvre d'Orient est une association catholique et apolitique, reconnue d'intérêt général, qui œuvre depuis plus de 160 ans pour soutenir les communautés chrétiennes au Moyen-Orient qui sont au service de toute la population (éducation, santé, culture). Elle est membre du Comité de la Charte et bénéficie du label « [Don en confiance](#) ». Ce label, garantit la totale transparence sur ses financements et la [destination de ses fonds](#).